

富岡南地区

まちづくりいかわら版

令和5年
Vol.29 11月1日
発行責任者会長
藤井 一男



富岡南地区 敬老会



小林市長挨拶



加藤衆議院議員令夫人挨拶



天野県議会議員挨拶



坂本県議会議員挨拶

昨年度までは富岡全地区合同で富岡会館に於いて開催されていましたが、高齢者には会館への坂道は厳しく参加しづらい等の理由から、富岡南地区全体から至近距離で、しかも平坦で容易に参加できる場所として、東公民館で9月16日（土）9時30分～11時30分の予定で開催の運びとなりました。

参加者34名出席のもと、まちづくり協議会の会長の挨拶に始まり小林市長、加藤衆議院議員令夫人、天野・坂本各県議会議員のご挨拶をいただきました。

演芸は ①大正琴 ②和光みらい園 ③歌の会 ④ハワイアンフラ・クプナ ⑤カラオケ 多種に及び、大正琴の清らかな音色、みらい園の曾孫のような幼くも元気な遊戯と歌声、誰もが知っている一緒に口ずさんだ歌、手足体を使って自然を上手く表現するフラダンス、そして磨き抜かれた喉を披露したカラオケと約2時間強のスケジュールを無事終えることができました。

特に、大正琴、歌の会で参加者自らが共に口ずさむことのできる参加型の演目は好評でした。

敬老会実行委員、まちづくり協議会の役員を中心に、お手伝いいただいた愛育委員をはじめとする多くの皆様（スタッフ合計約20名）のご協力に感謝申し上げます。

ありがとうございました。



大正琴



和光みらい園



歌の会



ハワイアンフラ・クプナ



カラオケ